



Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

## La Delegación del Gobierno y Correos distribuyen 8.175 postales entre los colegios de Canarias para mandar mensajes contra la violencia de género

- Correos imprime postales prefranqueadas con la imagen de los dibujos ganadores del Concurso infantil del año pasado contra la Violencia de Género
- Las niñas y niños de Canarias podrán tener estas postales y enviar mensajes sobre la igualdad de género a sus amigos o conocidos
- El delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana, acompañado por la subdelegada del Gobierno en Las Palmas, Teresa Mayans, ha presentado hoy la cartelería en el CEIP Siete Palmas
- “Un año más, con motivo del 25N, la Delegación del Gobierno impulsa una iniciativa dirigida a los centros escolares para promover y sensibilizar contra la violencia de género, mediante la distribución de postales con los dibujos creados por las niñas y niños ganadores del concurso pictórico infantil del año pasado”, declara Anselmo Pestana

**Las Palmas de Gran Canaria, 29 de noviembre de 2023.-** En el marco de las actividades organizadas con ocasión del 25N, la Delegación del Gobierno en Canarias y Correos reparten 8175 postales en los centros escolares con la imagen de los dibujos ganadores del concurso infantil del año pasado para mandar mensajes contra la violencia de género.

El delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana, acompañado de la Subdelegada del Gobierno en Las Palmas, Teresa Mayans, ha acudido esta mañana al CEIP Siete Palmas, centro que ganó el pasado año el Concurso Pictórico de Canarias por la Igualdad de Género en la isla de Gran Canaria.



También han estado presentes la gerente de Dirección de Recursos Humanos del Área Insular, M<sup>a</sup> Elena Luis Luis, y la directora del Centro CEIP Siete Palmas, María Isabel Ramírez Sánchez.

“Un año más, con motivo del 25N, la Delegación del Gobierno en Canarias impulsa una iniciativa dirigida a los centros escolares para promover y sensibilizar contra la Violencia de Género, mediante la distribución de postales con los dibujos creados por las niñas y niños ganadores del concurso pictórico infantil del año pasado”, declara Anselmo Pestana.

“Se pretende concienciar mediante el ámbito educativo, de manera creativa las niñas y niños expresan su perspectiva sobre la igualdad al enviar mensajes significativos a sus allegados. Este proceso no solo fomenta la participación activa de los alumnos, sino que también contribuye a cultivar una mentalidad igualitaria desde temprana edad”, añade.

Estas postales se han repartido a los centros de educación del profesorado (CEP) de las islas para que a su vez las distribuyan entre los centros escolares de todo el archipiélago. De esta manera, las niñas y niños de Canarias podrán tener estas postales y enviar mensajes sobre la igualdad de género a sus amigos o conocidos.

Cada isla dispone de su propia postal con la imagen del dibujo ganador del año pasado. Se han repartido según este desglose:

LANZAROTE: 900  
FUERTEVENTURA: 1.075  
GRAN CANARIA: 2.600  
TENERIFE: 2.600  
LA GOMERA: 450  
LA PALMA: 350  
EL HIERRO: 200

Además, el alumnado del CEIP Siete Palmas ha preparado siete postales que se van dirigir a las siguientes instituciones con competencia en materia de igualdad: Presidencia del Gobierno de España, Ministerio de Igualdad, Presidencia del Gobierno de Canarias, Instituto Canario de Igualdad, Presidencia del Cabildo Insular de Gran Canaria, Consejería de Igualdad del Cabildo de Gran Canaria y Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria.

Consulta la nota de prensa del Concurso pictórico del año pasado, aquí puedes ver los dibujos ganadores:

[https://mpt.gob.es/portal/delegaciones\\_gobierno/delegaciones/canarias/actualidad/notas\\_de\\_prensa/notas/2022/11/2022-11-23\\_2.html](https://mpt.gob.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/canarias/actualidad/notas_de_prensa/notas/2022/11/2022-11-23_2.html)